

カメラレポート

11/2
(土)

危険な屋上は、まかせて!!

住友林業株式会社の関係者の皆さん、社会貢献活動の一環として、市内4小学校の屋上の清掃活動などを行いました。校舎の屋上にたまつた土砂を洗浄機やブラシで取り除いたり、校内のがれきを撤去するなど、手際のよさは「さすが!」の一言。地域のためにがんばっている企業のみなさん、ありがとうございました。



▲がれきの撤去



▲屋上をきれいにするぞー!

11/9(土)
～17(日)

人形小路 菊まつり

今年の菊人形は、菊人形師による「曲水の宴」、吉浜幼稚園・吉浜保育園・吉浜北部保育園の園児による「かぐや姫」、吉浜小学校4年生による「ごんぎつね」などが飾されました。オープニングでは、子ども山車行列が行われ、子どもたちの声が町じゅうに響きました。



▲園児による菊人形「かぐや姫」



▲子どもたちのメッセージが添えられた菊花



▲子ども山車行列「力を合わせて引っ張って～」

11/10
(日)

「青空市」南部まちづくり協議会

超高齢社会をみすえ、「身近な場所で買い物できる環境をつくっていこう」「お出かけの楽しみを増やしていこう」との想いから、毎週日曜日の午前10時から午後1時まで、宅老所「あっぽ」(旧南部保育園)で開かれます。地域のさまざまな店舗が出店し、野菜、弁当、衣料品、日用雑貨などを販売。初回は、あいにくの雨天でしたが、多くの人出でにぎわい、会話も弾んでいました。



▲「よう來てくれたなん」「これ、お値打ちだね~」



▲「このパン、おいしいよ」